



Se enfrentan visiones de Morena y la oposición

**ANTONIO LÓPEZ,
VÍCTOR GAMBOA Y LUIS
CARLOS RODRÍGUEZ**

—cartera@eluniversal.com.mx

Mientras funcionarios y legisladores de Morena celebraron el plan antiinflacionario del presidente Andrés Manuel López Obrador, opositores consideraron que se trata de una estrategia de "corto alcance".

Así lo afirmaron los dirigentes nacionales del PAN, Marko Cortés, y del PRD, Jesús Zambrano, a EL UNIVERSAL.

"Todo esto es consecuencia de lo mal parado que tomó a México la crisis de Covid-19, el conflicto de Ucrania, pero también por la falta de apoyo al sector productivo, al empleo, el salario se ha hecho más precario, ha crecido la informalidad y a la gente le alcanza para menos", destacó Cortés. "Francamente,

veo de muy poco alcance lo que se presentó, lo veo tarde, pero más vale tarde que nunca, y ojalá que de algo sirva", agregó.

Por su parte, Zambrano expresó que "el deseo es que funcione por el bien de la gente más necesitada"; sin embargo, coincidió en que no es suficiente.

"Pese a ello, [hay que] reconocer principalmente al sector empresarial, por sentarse a dialogar con un gobierno que los denosta y descalifica", aseveró.

En tanto, el coordinador de Morena en la Cámara Baja, Ignacio Mier, aseguró que el plan es muestra de la "gran comunicación" que hay entre el Ejecutivo y el sector empresarial: "La potencia que tiene el sector privado es muy importante, y la sinergia que pueda tener con un gobierno que está dispuesto a escucharlos es fundamental". ●



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

21

05/05/2022

LEGISLATIVO